

Cañeros erradican el trabajo infantil

Los productores de caña que eliminaron el trabajo infantil recibirán hoy el reconocimiento del Triple Sello, informó el presidente del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Wilfredo Rojo Parada.

“El Triple Sello es una marca de certificación concebida por el IBCE que, inspirado en un trabajo en el campo de la Responsabilidad Social Empresarial con el Ingenio Azucarero Guabirá, desde el año 2006, apunta a la efectiva protección de los derechos de los niños, niñas, adolescentes, mujeres y trabajadores; a la mejora de la calidad de vida y el trabajo de empleados propios”.

En ese contexto, los productores de caña enmarcan su accionar bajo las tres normas bolivianas aprobadas por el Ibnorca: Libre de Trabajo Infantil, Libre de Discriminación y Libre de Trabajo Forzoso.

Según informes, 300 campamentos de producción de caña en el norte cruceño integrado han dejado de utilizar mano de obra infantil para el trabajo de la zafra, situación que se constató mediante inspección.

La Razón

Rendimiento de soya, trigo y girasol cae por la sequía

Los cultivos de trigo, soya y girasol reciben un duro golpe por la escasa humedad existente en el suelo. En la presente campaña el rendimiento de los dos primeros cayó hasta en un 50%. En el último caso se perdió la mitad de los cultivos.

El presidente de la Asociación de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), Demetrio Pérez, dijo que a consecuencia de la sequía el rendimiento del trigo en la presente campaña registró 1,1 toneladas (t) por hectárea frente a las 2,2 t de la anterior campaña.

Además, añadió, se dejó de cultivar alrededor de 46.800 hectáreas por falta de agua, que representa el 40% de las 117.000 hectáreas proyectadas. En el caso de la soya, el rendimiento bajó de 2,4 a 2 t por hectárea con relación a la anterior campaña. Mientras, las pérdidas en las plantaciones de girasol son mayores.

ONU advierte que costo de alimentos continuará en alza

Informe. Los países más afectados serán los que dependen de las importaciones

EFE

Los precios de los alimentos seguirán siendo elevados e incluso se incrementarán en el futuro, advirtieron ayer conjuntamente las tres organizaciones de Naciones Unidas (ONU) con sede en Roma, en un informe anual titulado El estado de la inseguridad alimentaria en el mundo.

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) aseguran en el documento que la volatilidad y la previsible subida de los precios hará que “los agricultores, consumidores y países pobres sean más vulnerables”.

“Los países pequeños dependientes de las importaciones, en particular en África, son los más amenazados. Muchos de ellos sufren todavía graves problemas como consecuencia de la crisis económica y alimentaria de 2006-2008”, apunta el informe.

En este sentido, la FAO, el FIDA y el PMA creen que los países en desarrollo también se verán afectados por esta situación: “La demanda de los consumidores en los países con economías en rápido crecimiento aumentará, la población continúa creciendo, y si prosigue la expansión de los biocombustibles el sistema alimentario se verá sometido a demandas adicionales”, señala el documento.

Las Organizaciones de Naciones Unidas también señalan que las crisis actuales, incluyendo la del Cuerno de África, “están dificultando nuestros esfuerzos con miras a alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) de reducir a la mitad la proporción de personas que sufren hambre en el mundo para el 2015”.